



Informationen für teilnehmende Städte und Gemeinden Earth Hour 2026

Earth Hour 2026 in Ihrer Stadt – Machen Sie mit!

Am Samstag, den 28. März 2026 um 20.30 Uhr findet die WWF Earth Hour statt.

Dann schalten tausende Städte rund um die Welt für eine Stunde die Beleuchtung von Gebäuden und Sehenswürdigkeiten aus – vom Big Ben in London über die Chinesische Mauer bis hin zum Brandenburger Tor in Berlin. In Deutschland beteiligen sich jedes Jahr hunderte Städte und Gemeinden an der globalen Klimaschutzaktion. Auch viele Unternehmen lassen ihre Zentralen für eine Stunde im Dunkeln versinken und viele Menschen machen zu Hause für 60 Minuten das Licht aus. Gemeinsam setzen wir alle so ein starkes Zeichen für den Schutz unseres lebendigen Planeten.

Allgemeine Informationen zur Earth Hour: www.wwf.de/earth-hour

Positionieren Sie Ihre Stadt als Vorreiter. Wenn lokale Wahrzeichen dunkel werden, setzen Sie ein sichtbares Signal für den Klimaschutz. Die Earth Hour ist die ideale Gelegenheit, gemeinsam mit Ihren Bürger:innen ein starkes, sichtbares Zeichen der Hoffnung zu senden.

Die Teilnahme ist ganz einfach – auch, wenn Sie Gebäude generell nicht mehr beleuchten:

Die Earth Hour stellt eine einzigartige Gelegenheit für deutsche Städte und Gemeinden dar, ihr Engagement für Klima- und Umweltschutz zu zeigen. Helfen Sie uns dabei, wieder eine unvergessliche Gemeinschaftsaktion von globaler Dimension zu veranstalten und so Menschen, Unternehmen und Politik für den Schutz unseres Planeten zu begeistern und zu gewinnen.

Sollten Sie zu einer Stadt oder Gemeinde gehören, die keine Gebäude mehr beleuchten: kein Problem! Wir freuen uns trotzdem über jede Anmeldung. Denn es gibt viele weitere Möglichkeiten, sich an der Earth Hour zu beteiligen.

Die beiden wichtigsten Schritte, um als Stadt mitzumachen:

- **Sich als Stadt oder Gemeinde für die Earth Hour registrieren:** Melden Sie sich zur Earth Hour des WWF an. Dies können Sie über das Online-Formular auf unserer Website unter <https://mitmachen.wwf.de/earth-hour-stadt-gemeinde> tun. Ihre Stadt wird somit auf unserer interaktiven Deutschlandkarte auf www.wwf.de/earth-hour verzeichnet (ab Februar) und Ihre Teilnahme und Ihr Engagement für alle sichtbar.
- **Lichtausschalten von bekannten Gebäuden:** Wählen Sie offizielle Gebäude und Wahrzeichen Ihrer Stadt aus und schalten Sie deren Beleuchtung während der Earth Hour von 20.30 bis 21.30 Uhr aus. Bitte tragen Sie auch die Gebäude in das [Online-Formular](#) auf unserer Website ein, von denen Sie bereits wissen, dass sie verdunkelt werden, damit wir sie in unsere Öffentlichkeitsarbeit aufnehmen können.

Und wie gesagt: Das Lichtausschalten von Gebäuden ist nicht die einzige Möglichkeit, sich an der Earth Hour zu beteiligen. **Wenn Sie keine beleuchteten Gebäude**



mehr haben, können Sie sich natürlich trotzdem anmelden und teilnehmen.

Weitere Möglichkeiten, um die Earth Hour zu unterstützen:

- **Ihre Bürger:innen mit einbeziehen:** Rufen Sie Ihre Bürger:innen auf, sich an der Earth Hour zu beteiligen.
 - Die Bürger:innen zu einer gemeinsamen Aktion auf dem Markt-/Rathausplatz o. ä. einladen (z. B. gemeinsames Singen, Laternenenumzug, Lagerfeuer, etc.)
 - Live-Stream via YouTube, Facebook, Instagram o. ä.: Bürger:innen vernetzen und z. B. ein:e Klimaschutzexpert:in einladen.
 - Zusammenarbeit mit lokalem Radiosender: Spielen typischer Earth Hour Songs von 20.30 bis 21.30 Uhr. Dancing In The Dark, City of Blinding Lights, Back to Black – diese Klassiker lassen die Earth Hour zur ausgelassenen Tanz-Party im Wohnzimmer werden.
- **Earth Hour weiterempfehlen:** Sie haben eine Partnerstadt in Deutschland oder in einem anderen Land? Dann bitten Sie doch auch diese, an der Earth Hour teilzunehmen und so die Botschaft noch weiter zu tragen.
- **Öffentlichkeitsarbeit betreiben:** Machen Sie Ihre Teilnahme an der Earth Hour publik, kommunizieren Sie sie an Ihre lokale Presse und bewerben Sie die Aktion. Plakate, Flyer, Webgrafiken, Fotos, Textbausteine, Musterpressemitteilung und vieles mehr stellen wir Städten und Gemeinden, die sich für die Earth Hour angemeldet haben, kostenlos zur Verfügung.

Bewerben Sie die Earth Hour auf der Website Ihrer Stadt, auf Facebook, Tiktok, Instagram und auf weiteren Social-Media-Kanälen. Hierfür stellen wir Ihnen ein Social-Media-Paket zur Verfügung. Bitte benutzen Sie in Ihrer Kommunikation den gemeinsamen **Hashtag #EarthHour** und **markieren** Sie den **WWF Deutschland**.
- **Ihre Earth Hour dokumentieren:** Wir würden uns freuen, wenn Sie uns Fotos und Videos Ihrer Licht-Aus- oder alternativen Aktion (gerne auch „Mit-und-ohne-Licht“-Fotos der wichtigsten Gebäude) kurzfristig nach der Aktion für unsere Dokumentation zukommen lassen. Schicken Sie hier am besten eine E-Mail an earthhour@wwf.de.

Dies sind nur einige Beispiele, wie Sie die Earth Hour unterstützen und sich für mehr Klimaschutz und einen lebendigen Planeten starkmachen können. Sie haben noch andere Ideen? Großartig! Ihrem Engagement sind keine Grenzen gesetzt!

Sie haben Fragen? Sprechen Sie uns an!

Kontakt

E-Mail: earthhour@wwf.de

Tel.: +49 30 311777-459